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Monclova, Coahuila

ANUNCIA MANOLO JIMÉNEZ 

Llegarán 6 empresas 
asiáticas a Coahuila 

Listo debate virtual
para este domingo

Fortalecen ciudadanos el
proyecto de Mario Dávila

LOCAL / PÁG. 6

Consolida su plan de trabajo en reuniones 
y visitas de colonias

LOCAL / PÁG. 6

Demostraron su respaldo al proyecto que llevará a 
Monclova pa’delante

Apoyan perredistas
a Carlos Villarreal

Se confirmó la llegada de seis nuevas empresas asiáticas a 
Coahuila.

En global harán 
una inversión de 
15 mil millones 
de pesos y 
generarán más de 
3 mil empleos 

Manolo Jiménez Salinas, 
gobernador de Coahuila. 

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Sal-
tillo, Torreón y la Región 
Carbonífera serán de las 
primeras beneficiadas con 
inversiones asiáticas, así 
lo informó el gobernador 
Manolo Jiménez Salinas 
tras su regreso de aquel 
continente; sin embargo, 
posteriormente se prevé 
la llegada de más empre-
sas a Monclova y la Región 
Norte. 

En el Palacio de Go-
bierno, el mandatario 
estatal dio a conocer los 
resultados de la gira por 
Asia, y confirmó la llegada 
de seis empresas con las 
que se pactó el compro-

miso de que se instalen en 
Coahuila, lo que significa 
una inversión económica 
de 84 millones de dóla-
res; es decir, aproximada-
mente 15 mil millones de 
pesos. 

El gobernador expre-
só su satisfacción por el 
interés mostrado por es-
tas empresas asiáticas 
en invertir en Coahuila 
y anunció que se conti-
nuará trabajando de cer-
ca con el secretario de 
Economía, Claudio Bres 
Garza, y el director de Pro 

Coahuila, Luis Olivares 
Martínez, para asegurar 
la concreción de estas 
inversiones y facilitar su 
establecimiento en la en-
tidad, especialmente en 
las ciudades de Torreón y 
Monclova.

Asimismo, adelantó 
que en las próximas sema-
nas se realizarán nuevos 
anuncios respecto a em-
presas que se instalarán 
en Piedras Negras y Mon-

clova, municipio en el que 
se espera la generación de 
500 empleos adicionales 
en el sector automotriz.

Entre las empresas 
que se establecerán en la 
región se encuentra una 
dedicada al moldeo e in-
yección de plástico para 
la industria automotriz, 
aeroespacial y de elec-
trodomésticos, con una 
inversión estimada de 135 
millones de dólares.

CONFIRMAN A LOS 5 CANDIDATOS

LOCAL / PÁG. 2

LO MATARON EN EL 2020

Da Juez 80 años de 
prisión a asesinos 
El cuerpo de Óscar Emanuel fue 
localizado con un cartel clavado en 
el pecho. ‘El Moyoyo’, ‘La Barbie’ y 
Enrique Bladimir Ramírez lo privaron 
de la libertad y lo asfixiaron. Su cuerpo 
fue encontrado tirado en calles de la 
Óscar Flores Tapia

BRENDA REBOLLOSO  / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- Una con-
dena de 80 años y 10 meses 
de prisión les fue otorgada a los 
tres asesinos de Óscar Emanuel 
Barrera Marrero, cuyo cuerpo fue 
localizado con un narco mensa-
je la noche del 30 de Junio del 

Los tres asesinos de Óscar fueron sentenciados a 80 años 
y 10 meses en prisión.

año 2020, en la colonia Óscar 
Flores Tapia. Bajo la causa penal 
602/2020 se determinó a tra-
vés del juicio la culpabilidad de 
Juan José Torres Martínez, alias 
'La Barbie', Enrique Bladimir Ra-
mírez Morado y David Manuel 
Reyes Reyes, alias 'El Moyoyo', 
por el asesinato de Óscar Ema-
nuel, a quien asfixiaron tras pri-
varlo de la libertad y subirlo a la 
fuerza a una Chrysler Voyager, en 
color morado.

En el juicio que culminó el 
día de ayer en el que la tercia 
enfrentó cargos por secuestro 
agravado con el propósito de 
causar daño por grupo de más 

de dos personas en camino 
público y posesión simple de 
narcóticos, el Ministerio Públi-
co aportó pruebas suficientes  
que incriminan a 'La Barbie', 'El 

Moyoyo' y a Enrique Bladi-
mir, quienes presuntamente 
eran miembros de una célu-
la delictiva que operaba en la 
región.

El Grupo Nacional de Trabajo de Guarderías Subrogadas 
del Instituto Mexicano del Seguro Social alertó sobre el 
riesgo inminente de cierre para las guarderías particulares

SUBROGADAS DEL IMSS

Advierten la
desaparición 
de guarderías 
HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El 
Grupo Nacional de Tra-
bajo de Guarderías Su-
brogadas del Instituto 
Mexicano del Seguro So-
cial alertó sobre el riesgo 
inminente de cierre para 
las guarderías particula-
res que prestan servicios 
a este sistema de salud. 

Lo anterior luego de 
que desde el 2018, estas 

instituciones han re-
cibido únicamente un 
aumento del uno por 
ciento para la atención 
de menores, lo que las 
hace económicamen-
te inviables para sus 
propietarios, ya que el 
60 por ciento de sus 
ingresos se destina al 
pago de salarios de sus 
empleados.

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Todo listo para el debate 
entre los candidatos a la 
alcaldía de Monclova que 
se realizara este domingo 
de manera virtual, en el cual 
participarán los 5 aspirantes 
al cargo, que expondrán sus 
propuestas a la población.

La Presidenta del Co-
mité Municipal del IEC en 
Monclova, Laura Hernán-
dez mencionó que se ten-
drá la participación de los 5 
candidatos a la alcaldía de 
Monclova, luego de que to-
dos presentaron su solicitud 
ante este comité.

Señaló que ya está todo 
listo, y el día de hoy a las 10 
de la mañana se realizará 

Laura Hernández, Presi-
denta del Comité Munici-
pal del IEC en Monclova.

LOCAL / PÁG. 2

un ensayo para afinar los 
detalles del debate, que 
los candidatos conozcan 
el mecanismo, y formato 
para evitar contratiempos 

LOCAL/ PÁG. 2

“Un debate debe ser como 
en Saltillo o Torreón, 
presencial para que tenga 
el impacto que se busca 
ante la sociedad”, dijo Marco 
Antonio Ramón.

Prefieren 
empresarios
el debate 
presencial
Sugerirán al 
INE un segundo 
encuentro entre 
aspirantes a 
la alcaldía y 
dispondrán de un 
lugar

AZUCENA TENORIO / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova.- La voz del 
sector empresarial en 
Monclova se ha hecho 
sentir nuevamente, esta 
vez a través de la Unión 
de Organismos Empre-
sariales (UOE), quienes 
han expresado su firme 
apoyo a la realización 
de un debate presencial 
entre los candidatos a la 
alcaldía de la ciudad.

El presidente de la 
Unión de Organismos 

Empresariales, Marco An-
tonio Ramón enfatizó la 
importancia de un encuen-
tro directo entre los con-
tendientes, considerándolo 
fundamental para que los 
ciudadanos puedan evaluar 
de manera más precisa las 
propuestas y planes de go-
bierno de cada aspirante.


